

L'Iran refuse les conditions imposées depuis l'étranger au développement de son programme nucléaire



Téhéran, 19 février (RHC-Ansa-AFP) Le guide suprême de la révolution islamique, l'ayatollah Ali Khamenei a déclaré que la résistance de l'Iran a dissuadé ses ennemis d'imposer des conditions au développement de son programme nucléaire et qu'elle les a poussé à négocier un accord définitif.

L'ayatollah Ali Khamenei a expliqué que sans cette résistance, l'ennemi fixerait des restrictions au programme nucléaire et imposerait des sanctions, une question qui avec celle de l'enrichissement de l'uranium n'a pas pu faire l'objet d'un consensus avec les membres permanents du Conseil de Sécurité de l'ONU plus l'Allemagne.

Le guide suprême de la révolution islamique a accusé l'Occident d'utiliser les mesures économiques punitives pour essayer d'empêcher le peuple iranien de se développer.

Il a également assuré que l'Iran possède des photographies prouvant le soutien militaire des États-Unis au groupe terroriste État Islamique, en Syrie et en Irak.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/47132-liran-refuse-les-conditions-imposees-depuis-letranger-au-developpement-de-son-programme-nucleaire>



Radio Habana Cuba